

Warnhinweise DE

Bodenkabel / Anschlusskabel für Rollstuhlfechten dürfen ausschließlich für die Ausübung des Fechtsports nach den Regeln des internationalen Fechtverbandes FIE, des internationalen Rollstuhlfechtverbandes IWAS oder des jeweiligen nationalen Fechtverbandes bzw. Rollstuhlfechtverbandes verwendet werden.

Bodenkabel / Anschlusskabel für Rollstuhlfechten sind ausschließlich für die Übertragung von elektrischen Signalen zu einem Fechtmeldegerät konzipiert und dürfen an keine anderen Geräte oder externe Spannungsquellen angeschlossen werden

Überprüfen Sie das Bodenkabel / Anschlusskabel für Rollstuhlfechten sowie Anschlussstecker auf Beschädigungen oder Abnutzungen vor der Benutzung. Beschädigte Kabel dürfen nicht weiterverwendet werden.

Stellen Sie vor Benutzung sicher, dass das angeschlossene Bodenkabel / Anschlusskabel für Rollstuhlfechten ordentlich verlegt ist, um Stolperfallen zu vermeiden.

Verwenden Sie das Bodenkabel / Anschlusskabel für Rollstuhlfechten nur für dafür vorgesehene Geräte. Vermeiden Sie unsachgemäße Handhabung, die zu Stromschlägen oder anderen elektrischen Gefahren führen könnte.

Achten Sie darauf, dass der Anschluss des Bodenkabels / Anschlusskabels für Rollstuhlfechten nur durch qualifiziertes Personal erfolgt.

Beachten Sie, dass Reparaturen nur durch qualifiziertes Personal erfolgen dürfen!

Verwenden Sie nur Original-Ersatzteile und -Zubehör des Herstellers für dieses Produkt.

Halten Sie Verpackungsmaterialien und Kleinteile, die möglicherweise mit dem Kabel geliefert werden, außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern.

Warnhinweise EN

Floor cables and connecting cables for wheelchair fencing may only be used for practicing fencing according to the rules of the International Fencing Federation (FIE), the Wheelchair Fencing Association IWAS or the respective national fencing federation, respectively the national wheelchair fencing association.

Floor cables and connecting cables for wheelchair fencing are designed solely for transmitting electrical signals to a fencing scoring device and must not be connected to any other devices or external power sources!

Before use, check the floor cable or connecting cable for wheelchair fencing and its connector for damage or abrasion. Defective cables must not be used further on.

Ensure that the connected floor cable or connecting cable for wheelchair fencing is properly laid out to avoid tripping hazards.

Use the floor cable or connecting cable for wheelchair fencing only for intended devices. Avoid improper handling that could lead to electric shocks or other electrical hazards.

Make sure that the connection of the cable is carried out by qualified personnel only.

Please note that repairs may only be carried out by trained personnel!

Use only original manufacturer's replacement parts and accessories for this product.

Keep packaging materials and small parts that may come with the cable out of reach of small children.